

## WORPSWEDE



### Hüttenbuscher Kindergartenkinder schmücken KSK-Weihnachtsbaum

Es ist Tradition, dass die Kinder aus dem Hüttenbuscher Kindergarten zu Beginn der Adventszeit den Weihnachtsbaum in der örtlichen Geschäftsstelle der Kreissparkasse (KSK) dekorieren. Dafür hatten die Kleinen aus der

Bärchen- und der Eichhörchengruppe eifrig Sterne, Engel und Weihnachtsmänner gebastelt. Mit ihren Betreuerinnen schmückte die Bärchengruppe jetzt den Baum – bis auf die Spitze, denn da musste ein groß gewachsener

Kunde aushelfen. Zum Schluss sangen die Kinder mit ihrer Betreuerin Stefanie Neubauer ein Adventslied, und Geschäftsstellenleiterin Martina Behnke (rechts) bedankte sich bei ihnen mit Tüten vom Nikolaus. JSC-FOTO: SCHRIEFER